

Chers Élus,

Nous citoyens français portons à votre connaissance la lettre ouverte envoyée ce 5 novembre au différents Conseils de l'Ordre : Médecins, Pharmaciens, Sages-Femmes et Infirmiers au sujet de la campagne de vaccination anti-HPV dans les collèges.

Nos enfants sont notre bien le plus cher. Notre devoir est de les protéger de tout scandale sanitaire.

Nous refusons cette précipitation à vacciner nos enfants, avec un produit dont les effets indésirables sont d'ores et déjà attestés et lourds, pour un bénéfice hypothétique.

De nombreux procès sont en cours, gardons la sagesse d'en attendre le verdict.
Nous comptons sur votre soutien pour stopper cette folie vaccinale

Nous restons à votre écoute.
A l'avance merci pour votre aide.
Respectueusement vôtre